

まちの話題



6月6・7・9日

青苗 空をめざしてぐんぐんと

初めて触れる苗を手に、恐る恐る泥に足を踏み入れる子どもたち。高取、翼、吉浜小学校の5年生が各学童農園で田植えを行い、初夏の田んぼに元気な声が響きました。JAの職員や地域の方々に教わりながら田んぼの隅まで植えきると、子どもたちの顔には達成感が。お米は秋に収穫し、餅つきなどで振舞う予定です。



6月19日

高浜版事業仕分け2011

昨年度に引き続き、高浜版事業仕分け2011が開催されました。今回は「事業の再構築」をテーマに、事業を目的別に分類し関連する事業について併せて議論を行いました。詳しい結果などは、市公式ホームページに掲載しています。今後、市役所内部や事業仕分け委員会により検討し、市政への生かしてまいります。



6月29日

新しい団旗に誓う地域の防災

高浜市消防団のシンボルとなる臘脂色の団旗。購入から数十年が経過し傷みが激しくなってきたため、この度新調され、市長より消防団団長・副団長へ手渡されました。

購入には高浜市消防協会からいただいたご厚志も活用させていただき、素晴らしい団旗が完成しました。8月7日(日)の観閲式で、市民の皆さんにもお披露目されます。